

Film ab!

Jugendliche dokumentieren den VEP



Konzentriert: Dennis Jankovic und Waldemar Storz.

Von Beginn an dokumentierten Jugendliche, Mitarbeiter und Auszubildende der CoLab GmbH, filmisch die VEP-Aktionen. Aus ihrem Mix von Informationen, Eindrücken von Veranstaltungen und Interviews schnitten sie einen rund sechsminütigen Film zusammen, den sie während der letzten Veranstaltung in Speyer-Mitte präsentierten. So konnten sich die Besucher auch von den Aktionen in den anderen Stadtteilen ein Bild machen.

Um auch die jüngere Generation zu erreichen, sollte bewusst eine Gruppe von Jugendlichen die Videoproduktion übernehmen. Auf diese Weise wurden diese während ihrer Arbeit für das Thema sensibilisiert. Mit diesem Projekt wurden die auf dem Arbeitsmarkt als „chancenlos“ geltenden Jugendlichen qualifiziert. Ihr Selbstbewusstsein wurde gestärkt, sie wurden kreativ und nutzten ihre Energie positiv.